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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 
Mes chers amis, cher lecteur, 
Quand nous regardons autour de nous et quand nous considérons le nombre de 
différentes croyances, religions, communautés et églises qui se basent sur la bible, 
nous pouvons être surpris. Quand nous examinons ces croyances et mouvances et 
même ces églises et religions établies depuis fort longtemps, nous nous rendons 
compte qu’elles sont toutes différentes les unes des autres.  
 

 

Comment ces différences sont-elles possibles ? A quoi ces différences sont dues ? 
Est-ce que la bible demande ces différentes pratiques et croyances aux croyants ? 
La bible est le livre avec lequel on a le plus abusé des humains ! Oui ! Mais, ce 
n’est pas la bible qui est abusive ! Ce sont les hommes et femmes qui en font un 
usage illicite de la bible qui abusent des autres, pour les entraîner dans des choses 
que la bible ne veut pas, surtout et avant tout! La Bible est le livre le plus clair et 
le plus précis qui soit et elle ne laisse planer aucun doute quant à la vérité. La bible 
est un livre entier et elle doit être regardée en tant que message entier, en tant 
qu’enseignement entier et en tant qu’ entièrement inspirée. La Bible n’est pas ce 
qu’elle est par un seul homme et elle n’est pas ce qu’elle est par plusieurs hommes, 
mais elle est par la seule volonté de notre créateur Yahweh. Tout ce que Yahweh 
a transmis aux hommes est clair et précis. Yahweh le père a clairement dit les 
choses et il a mis en garde les hommes et femmes qui le servent et tous les autres 
qui travaillent contre lui également : 

 

Deutéronome 4 :1-2- 
1 Maintenant, Israyl, écoute les lois et les ordonnances que je vous 
enseigne. Mettez-les en pratique, afin que vous viviez et que vous 
entriez en possession du pays que vous donne Yahweh, le Père de vos 
pères.  
2 Vous n’ajouterez rien à la parole que je vous prescris, et vous n’en 
retrancherez rien ; mais vous observerez les commandements de 
Yahweh votre Père, tels que je vous les prescris. 
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Révélation  Apocalypse 22 :18-19 -  
18 Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce 
livre : Si quelqu’un y ajoute quelque chose, Yahweh le frappera des 
fléaux décrits dans ce livre ;  
19 et si quelqu’un retranche quelque chose des paroles du livre de cette 
prophétie, Yahweh retranchera sa part de l’arbre de la vie et de Yahweh 
Shammah, décrits dans ce livre. 

 

 

Les choses sont simplement très claires et très précises. Tu n’enlèveras rien et tu 
n’ajouteras rien ! Maintenant, quand on enseigne les écritures saintes et quand on 
omet de dire des choses qui y sont clairement écrites et enseignées, sciemment et 
continuellement, on est dans la pratique de l’omission, - on enseigne en enlevant. 
Ainsi, toutes ces différentes religions dites bibliques, sont possibles et existent. 
Ces religions ont toutes cette caractéristique d’omettre certaines choses dans leur 
enseignement. Yahweh a clairement dit et transmis les choses aux siens et il les a 
mis en garde de ne rien omettre et de ne rien ajouter. Les religions, toutes fondées 
par une seule personne, Satan, contournent plus ou moins élégamment certaines 
choses qui sont de Yahweh et dont Yahweh veut que nous les sachions. Les 
religions dites bibliques nous font croire en mentant par omission. Il y a des 
personnes qui tiennent de manière farouche à leur religion d’hommes, souvent 
enseignée par des leaders charismatiques et adulés. Ils préfèrent leur religion, 
disent-ils. Mais en vérité, ils vivent sous la pression de leurs pairs et 
coreligionnaires, du « que dirait-on » et de la peur de la honte et de la réprobation. 
Une personne qui affirme qu’elle préfère la religion à la vérité n’est pas une 
personne libre. Regardez ce que Yahshua l’Oint a dit : 
 

Yahchanan (Jean) 8 :31-36 –  
31 Alors Yahshua disait aux Yahdaïm qui croyaient en lui : Si vous 
demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples, 
32 et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libre.  
33 Ils lui répondaient : Nous sommes la progéniture d'Abraham et nous 
n’étions jamais esclaves de personne, comment dis-tu : Vous 
deviendrez libres ? 
34 Yahshua leur répondait : En vérité, en vérité, je vous le dis : 
Quiconque se livre au péché est esclave du péché. 
35 L'esclave ne demeure pas dans la maison pour toujours, le fils 
demeure éternellement. 
36 Si alors le Fils vous rendra libres, vous serez réellement libres. 

 

Yahshua l’Oint parlait aux religionnaires de la religion dite juive. Ils croyaient 
être libres et il leur disait qu’ils étaient des esclaves. 
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Nous avons, à partir du premier concile de Nicée, l’habitude de regarder les 
écritures saintes avec un regard qui nous a été enseigné depuis, à travers les 
générations et ce regard est ainsi devenu la vue standardisée sur les ainsi nommés 
« Ancien et Nouveau Testament ».  
Il nous est familier d’avoir un regard hébraïque sur la loi et les prophètes : l’ainsi 
nommé « Ancien Testament ». Mais, il y a quelque chose de faussé par le regard 
Grec que nous portons sur l’ainsi nommé « Nouveau Testament ». Ces livres et 
lettres retracent et racontent la vie de l’Oint et de ses disciples et apôtres, 
prophétisent pour le futur et donnent un regard sur la vie dans les premières 
assemblées d’appelés. Nous, aujourd’hui, avons ce regard Grec/hellénistique sur 
ces textes et nous oublions que la grande majorité des acteurs et personnages ont 
été des hébreux, qui connaissaient, pratiquaient et enseignaient la loi et les 
prophètes.  L’Oint, le Messie, était l’enseignant parfait et là où nous trouvons dans 
les interprétations modernes des Écritures Saintes introduit par translittération le 
mot français Maître, en vérité, ce sont les mots Souverain et Enseignant qui sont 
les seuls mots possibles. Beaucoup de croyants que je connais sont séduits par 
l’idée que les ainsi nommés « Évangiles », les Actes des apôtres, les lettres et la 
Révélation aient originellement été pensés et formulés en grec. Ce qui était arrivé 
a été un jour écrit en langue grecque sur des peaux ou des papyrus, mais c’est tout 
de même une particularité douteuse de se laisser entraîner à croire que Yahshua 
l’Oint, soit allé par le pays d’Israyl pour enseigner en langue grecque ! Comment 
est-on venu à se laisser entraîner à défendre que ce qu’a été dit, a été dit en grec ? 
Ce qu’est écrit dans nos Bibles a été pensé, et dit en hébreu, puis après, traduit et 
écrit en grec. Le regard scriptural hébraïque, issu du mode de pensée hébraïque et 
de la culture hébraïque, uniquement reflété par cette langue, est le seul regard 
possible sur toutes les écritures saintes. Aussi beaucoup de parties et de fragments 
de copies de textes anciens de l’ainsi nommé « Nouveau Testament » en hébreu 
et en araméen ont été trouvés et permettent aux linguistes une approche hébraïque 
et non hellénistique de l’ainsi nommé « Nouveau Testament ».  L’oint et les 
Apôtres entre eux se parlaient en hébreu, probablement souvent en araméen ou 
encore dans un possible dialecte galiléen. Ils ne se parlaient pas en grec sans raison 
particulière ! Présumer une telle chose témoigne d’un manque de lucidité, voire 
du fait d’être victime d’une séduction certaine. Dans les raisonnements concernant 
les Écritures Saintes, nous ne pouvons en aucun cas raisonner comme aurait 
raisonné un Grec. L’esprit hellénistique reflété par la langue grecque est par nature 
opposé à l’esprit hébreu, étant donné que les pensées grecques étaient 
profondément pénétrés par leur culture idolâtre et polythéiste. 
Les acteurs et auteurs des Écritures Saintes étaient des orientaux. Ils n’étaient pas 
des européens hellènes. Ils étaient tous pratiquants de la Torah (loi), circoncis, 
consommateurs exclusivement de mets permis par la loi, et pratiquants du sabbat.  
On est forcé d’admettre qu’il n’y a pas de ligne de séparation entre l’ainsi nommé 
« Ancien Testament » et l’ainsi nommé « Nouveau Testament ». Les prophéties et 
l’accomplissement de ces prophéties sont inséparablement liés et ne sauront être 
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séparés, que ce soit par une langue ou par une ligne imaginaire de « Nouveau 
Testament », duquel on a théologiquement déduit une « Nouvelle Alliance ».  
Malheureusement, les enseignements que nous avons reçus dans notre culture post 
nicéenne à travers les siècles, ont déformé notre regard sur les Écritures Saintes. 
Pendant une certaine période de l’histoire, ce regard était parfois formé sous la 
menace et sous les violences d’hommes qui avaient pris et maintenu le sanctuaire 
par la force. La pensée et la raison des hommes, qui ont été les auteurs inspirés de 
l’intégralité des Écritures Saintes, était une pensée orientale, hébraïque, marquée 
par les 613 lois commandés dans la Torah. Il n’est pas question par un seul mot 
dans toutes les Écritures Saintes que l’homme ait acquis le droit de 
« légitimement » transgresser la loi. La transgression n’a pas été rendue légale par 
l’Oint, ni par aucun des auteurs des écritures. Pas un seul verset, affirmant même 
approximativement une telle chose, n’existe dans toute la Bible. Aucune prophétie 
ne prédit une abolition, ne soit ce partielle de la loi. Il est clairement transmis au 
lecteur de l’ainsi nommé « Nouveau Testament » que la transgression d’une seule 
des lois du corpus des 613 commandements, constitue le péché.   
 

 

Le verset suivant est très peu prêché et très peu enseigné de nos jours et les 
traductions mondaines des écritures saintes l’ont rendu plus digeste pour le 
lecteur. Ici je donne d’abord une traduction de la publication LSG 1910 qui relève 
du domaine public et qui peut être utilisée librement. 
 

1Jean 3 :4 – Louis Segond 1910 
4 Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 
la loi. 
 

La traduction véritable est celle-ci : 
 

1Yahchanan (Jean) 3 :4 –  
4 Quiconque pèche est sans la loi et le péché est d’être sans la loi. 

 

Ici, le texte interlinéaire grec français : 
 

 

 
Cela fait des centaines d’années maintenant que la plupart des scholars, érudits et 
savants des Écritures Saintes ont su et savent toujours, que des mauvaises 
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utilisations et des abus ont été commis avec les Écritures Saintes, pas seulement 
par les scribes du début, mais aussi et surtout par les traducteurs-interprètes eux-
mêmes. Dans des cas spécifiques, la traduction de certains mots ou de certaines 
phrases a été omis. Parfois, des petits changements ont été faits pour cacher la 
signification de certains mots ou de certaines phrases. Des numéros de versets et 
des ponctuations qui n’existent pas dans les textes anciens ont été ajoutés et en 
séparant les mots de certaines phrases par des numéros de versets, ou en les 
ponctuant d’une certaine manière, soit par erreur soit intentionnellement, le sens 
se trouve changé. Ainsi, parfois des points d’exclamation sont utilisés en lieu et 
place de points d’interrogation. En plaçant une virgule avant ou après un mot, le 
sens d’une phrase peut se trouver complètement changé. Dans d'autres cas, des 
mots ont été supprimés du texte en langue originale, soit par erreur de copiste, soit 
par intention flagrante. Parfois des copistes, scribes ou traducteurs ont fait des 
notes en marge des textes, un peu comme nous faisons des notes en marge d’un 
texte que nous lisons. Il en résulte que ces notes ont été incluses dans les textes 
par des copistes ultérieurs. Ils copiaient ces choses qu’ils supposaient inspirées, 
qui étaient ainsi lues par les générations suivantes comme étant partie du texte 
original. 
Beaucoup de phrases ont été délibérément mal traduites pour cacher leur vraie 
signification, afin que les écritures ne mettent pas la lumière sur les enseignements 
trompeurs des organisations religieuses populaires établies. 
L’altération des écritures inspirées de Yahweh, soit par non-traduction soit par 
mauvaise traduction, a fait que la vraie œuvre de laquelle les prophètes de Yahweh 
ont parlé, reste cachée dans la majorité des traductions. Ceci est dommageable 
pour tous les croyants qui cherchent dans les Écritures Saintes le chemin de la vie 
éternelle. 
Toutefois, l’erreur qui a causé le plus de dommages, était l’erreur d’enlever le nom 
du créateur, Yahweh, qui Lui, a inspiré les écritures, - et d’écrire en lieu et place 
de Son Nom des titres de dieux païens (Elohïm) et de Satan même ! A cause de 
cette grave erreur, ceux qui appellent par ignorance dans leurs prières des dieux 
(Elohïm qui est le pluriel d’El) et Satan, adorent des dieux (idoles) et Satan – 
puisqu’ils n’appellent pas Yahweh et n’adressent pas leurs prières à Yahweh. 
Ces faits néfastes ne sont pas cachés. En fait, une abondance de données 
confirmant ces déclarations a été publiée depuis des siècles. Mais ces données 
sont généralement limitées aux notes de pied de page de quelques rares 
traductions des Écritures Saintes, aux commentaires scripturaires, aux 
dictionnaires, aux encyclopédies, aux lexiques, aux concordances et aux 
publications techniques. Ces faits sont en effet abondants et sont ouvertement 
admis non seulement parmi les savants des Saintes Écritures, mais aussi parmi les 
confessions religieuses. 
Il est un fait que Yahweh a donné à certains de parler plusieurs langues. Ce fait 
les a conduits à lire les Écritures saintes dans plusieurs langues et ces personnes 
ont commencé des recherches et elles ont pris en main de rectifier les erreurs du 
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passé. L’aide précieuse de documentations, dictionnaires, lexiques et d’autres 
ouvrages a été sollicitée par ces personnes qui ont travaillé dans plusieurs pays 
sur plusieurs continents, afin de s’engager sur le chemin vers toute la vérité. 
La Maison de Yahweh® travaille sur une première édition d’une traduction épurée 
des erreurs et des mauvaises intentions. Il ne reste pas moins, que de nouvelles 
découvertes linguistiques et archéologiques peuvent être faites qui donneront 
certainement lieu à des rectifications ultérieures. La chose importante est d’avoir 
réuni toutes les connaissances actuelles et de continuer à le faire, afin d’approcher 
toujours de plus près la vérité. 
Dès cette première édition de la partie concluante de la Bible, faite par la maison 
de Yahweh, le choix de laisser les noms propres comme ils se trouvent dans les 
textes en langue grecque ou hébraïque a été fait. En ce faisant, la prononciation à 
la française n’a pas été retenu comme critère. Il n’est pas important de savoir 
comment un francophone moderne aurait prononcé le grec ou l’hébreu antique, 
mais il est important pour un francophone moderne de savoir comment un Grec 
ou un hébreu a prononcé sa langue dans l’antiquité. Ce choix n’a pas été fait par 
hasard, mais pour éviter que certaines choses soient déformées et qu’ainsi le sens 
véritable de certains mots ne soit perdu ou tordu. Ainsi, les noms propres grecs et 
hébreux sont laissés tels qu’ils sont écrits. Le choix de n’ajouter aucune lettre ni 
de retirer aucune lettre a été fait. Ainsi le nom de l’oint est écrit Yahshua. Le u 
dans ce nom se prononçant ou, le francophone moderne se doit d’apprendre de 
prononcer Yahshoua. Ce n’est pas pour certaines particularités de la langue 
française que nous nous permettons d’ajouter ou d’enlever quoi que ce soit, - 
même pas une seule lettre. 
 

 

Galates 3 :1-9 -  
1 O Galates, dépourvus de sens ! Qui vous a ensorcelés, pour que vous 
ne croyiez plus la vérité ? Devant vos yeux Yahshua l’oint a été dépeint 
comme sacrifié sur le poteau.  
2 Voici seulement ce que je veux apprendre de vous : Est-ce par les 
œuvres en dehors de la loi que vous recevez l'Esprit, ou par la 
prédication en dehors de la foi ?  
3 Êtes-vous tellement dépourvus de sens ? Après avoir commencé par 
l'Esprit, voulez-vous maintenant atteindre la perfection par la chair ?  
4 Avez-vous tant souffert en vain ? Si toutefois c'est en vain.  
5 Ainsi l’esprit vous est-il donné et de puissantes œuvres sont-elles 
faites parmi vous en dehors des œuvres de la loi, ou en dehors de la 
prédication de la foi ?  
6 Juste comme Abraham suivait Yahweh et que cela lui fut compté 
comme justice,  
7 reconnaissez donc que ce sont ceux qui ont la foi qui sont fils 
d'Abraham.  
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8 Aussi l'Écriture prophétisait que Yahweh justifierait les païens par la 
foi, a d'avance annoncé cette bonne nouvelle à Abraham : Toutes les 
nations seront bénies en toi !  
9 Ainsi ceux de la foi sont bénis avec la foi d’Abraham.  
 
Romains 5 :1-5 –  
1 Ainsi puisque nous sommes justifiés par la foi, nous avons la paix 
avec Yahweh par notre Souverain, Yahshua l’oint, 
2 par qui nous avons gagné par la foi accès à ce pardon immérité, dans 
lequel nous sommes maintenant et nous nous réjouissons dans 
l'espérance de la gloire de Yahweh. 
3 Bien plus, nous nous réjouissons même sous pression, sachant que la 
pression produit la persévérance, 
4 la persévérance produit la maturité de caractère et ce caractère produit 
l'espérance. 
5 Et, l'espérance ne déçoit pas, parce que l'amour de Yahweh est 
répandu dans nos consciences par le Saint Esprit qui nous a été donné. 

 

Naturellement, en lisant cette traduction de ce texte de Galates 3 :1-9, les 
prédicateurs religionnaires vont hurler. Mais, selon la manière d’omission de 
laquelle ils enseignent, ils ne vont pas chercher à consolider la continuité des 
commandements de la loi, mais le contraire.  

 

Romains 8 :5-8 –  
5 Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s'affectionnent aux choses de 
la chair, tandis que ceux qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux 
choses de l'esprit. 
6 Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, 
c'est la vie et la paix, 
7 parce que l'affection de la chair est inimitié contre Yahweh, parce 
qu'elle ne se soumet pas à la loi de Yahweh et qu'elle ne le peut même 
pas. 
8 Or ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Yahweh.  
 

Le même apôtre qui a écrit la lettre aux Galates, a aussi écrit la lettre aux Romains. 
Il s’agit de l’apôtre Shaul (Paul) et il a été clair en ce qui concerne la foi et la loi ! 
 

Romains 7 :12 –  
12 La loi donc est sainte et le précepte est saint, juste et bon. 
 

Sans aucun doute, l’apôtre Shaul (Paul) a enseigné la loi ! 
 

Romains 3 :27-31 –  
27 Où donc est le sujet de se vanter ? Il est exclu. Par quelle loi ? Par 
une loi qui doit être pratiquée ? Non ! Mais par la loi de la foi. 
28 Concluons nous que l'homme soit justifié par la foi, sans les œuvres 
de la loi ? 
29 Ou bien Yahweh est-il seulement le Père des Yahdaïm ? Ne l'est-il 
pas aussi des païens ? Oui, il l'est aussi des païens, 
30 puisqu'il y a un seul Père, qui justifiera la circoncision sortant par la 
foi et l’incirconcision par la foi. 
31 Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? Loin de là ! Au contraire, 
nous confirmons la loi. 
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Comment l’apôtre Shaul aurait-il enseigné autre choses que Yahweh et autre chose 
que Yahshua l’Oint ? Yahweh a enseigné la loi à Moshé. Il a chargé Moshé 
d'enseigner la loi au peuple et de le faire tous les jours, à chaque occasion et à tout 
moment :  

Deutéronome 6 :1-8, 13, 25 – 
1 Et voici le commandement, les statuts et les ordonnances que Yahweh 
votre père a commandé de vous enseigner pour que vous les mettiez en 
pratique dans le pays où vous allez passer pour le posséder ; 
2 afin que tu craignes Yahweh ton père en gardant tous ses statuts et ses 
ordonnances que je te prescris, toi, ton fils et le fils de ton fils, tous les 
jours de ta vie, et afin que tes jours soient prolongés. 
3 Tu les écouteras, ô Israyl, et tu auras soin de les mettre en pratique, 
afin que tu sois heureux et que vous multipliiez beaucoup, selon que 
Yahweh le père de tes pères, t’a parlé d’un pays découlant de lait et de 
miel. 
4 Ecoute, Israyl, Yahweh est notre père, YAHWEH EST UN,  
5 ET TU AIMERAS YAHWEH TON PERE DE TOUT TON CŒUR , 
DE TOUTE TON ÂME ET DE TOUTE TA FORCE. 
6 Et ces commandements que je te donne aujourd’hui seront sur ton 
cœur. 
7 Tu les inculqueras à tes enfants et tu en parleras quand tu seras dans 
ta maison, quand tu seras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu 
te lèveras. 
8 Tu les lieras comme un symbole sur ta main, et ils seront comme un 
signe distinctif aux yeux de tous. 
13 TU DONNERAS REVERENCE A YAHWEH TON PERE, tu le 
serviras, et c’est par son nom que tu feras tes serments. 
25 Et ce sera là notre justice, que nous prenions garde à mettre en 
pratique tous ces commandements en présence de Yahweh notre Père, 
ainsi qu’il nous l’a prescrit. 

 

Yahshua l’Oint n’a jamais enseigné autre chose que la loi : 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20 –  
17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 
prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 
pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 
jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et des 
Pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume de 
Yahweh. 

 
Reste maintenant à la charge des églises, religions, communautés et autres 
croyants qui se basent sur la bible, de prouver que leur foi est celle de Moshé, 
d’Israyl, de Yahshua et de ses disciples, de Shaul (Paul) et de tous les autres 
apôtres. Evidemment, quand on n’aime pas quelqu’un ou quelque chose, on va 
tout faire pour l’éviter. On va omettre de parler de cette chose et de cette personne. 
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Ainsi, on ne parle pas de la loi et on n’enseigne pas la loi de Yahweh. On ne dit 
pas le nom Yahweh, pourtant écrit plus de 6800 fois dans la bible. On ne dit pas 
le vrai nom du porteur du salut, qui n’est autre que Yahshua. Non, on préfère dire 
« Dieu » et « Jésus ». On préfère dire et enseigner que la loi n’est plus à l’ordre 
du jour, prétextant que l’on est sous la grâce perpétuelle et automatique. 
 
Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

 
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 

 


